



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Fulminanter Start in die Hallensaison für RLZ Wettkampfteam!

Doch Lockdown zwingt zum Trockentraining...

Am Sonntag wurde im Grazer Unionbad die erste Runde des steirischen Wintercups (400m Freistil) ausgetragen. Das RLZ Wettkampfteam der MS Lindenallee zeigte groß auf: Silber für Lukas Janisch und Daniel Hahsler (beide 1. Jahrgang), über Bronze freute sich Maja von Elling (2. Jahrgang)! Top Zeiten lieferten Sofia Skoff und Valentina Unterweger vom 4. Jahrgang. „Wirklich ein tolles Ergebnis zu Beginn der Hallensaison, die Kooperation mit dem Knittelfelder Schwimmverein funktioniert ausgezeichnet!“, freut sich Schulleiterin Corinna Kröpfl „Leider wird nun das Wassertraining durch den aktuellen Lockdown unterbrochen. Es gibt aber genug zu tun, wir werden beim Trockentraining an der allgemeinen Athletik und an der Weiterentwicklung der Koordination arbeiten!“, zeigen sich RLZ Leiter Hubert Fessl und Schwimmtrainer Martin Paul-Fessl dennoch optimistisch. Wann der Wintercup im Sportbecken der Therme Nova Köflach – ursprünglicher Termin 12.12. - seine Fortsetzung finden kann, ist noch offen.

